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１学年通信 むらさき集う 平成２５年９月６日発行  

発行責任者：結城克明  

 寸暇を惜しんで  

 今週２日から１３日まで各教室で教育相談が行われています。円滑に２学

期のスタートができるように生活と学習の点検や見直しをうながしていると

ころです。  
 さて、相談の順番を待つ間多くは部活動に参加しその時刻に間に合うよう
に３階相談フロアに来るというのが普通です。そんななか、寸暇を惜しみ自
主学習に励んでいる生徒もおりました。カメラを向けても集中力が途切れる
ことなく一心不乱に勉強していました。感心しました。  
 

  新 AET  
  週４回ある英語の授業に１回程度外国語指導助手が参加しています。日頃の「英語」
とは異なり、「コミュニケーション活動」を重視した指導をしていますが、７月まで本
校に勤務していたクリスティン先生に代わり、２学期からヴィンセント先生が富田中学
校で英語の授業を担当することになりました。１年生でもすでに何クラスかの授業に参
加し、自己紹介をしていただきました。ユニークな人柄と相まって生徒達にうまく溶け
こんでおりました。  
 先生はアメリカ合衆国カリフォルニア州の出身で、６年前には東京の大学に留学の経
験を持ち、その時に身につけた関西弁についてはなかなかのものです。また、本場アメ
リカフロリダ州の「ディズニーワールド」でも働いたことがあるそうです。ダンスや中
国武術、サーカスなど趣味も多様で、ダンス（バレエ）についてはかなりの腕前だと想
像できます。  
前任のクリスティン先生と同様に楽しい学習ができることと期待していま
す。 
  
 

リーダーの目  
 

１組委員長  
 夏休みも終わりいよいよ年間で１番長  
い２学期がスタートしました。１学期、
学習面においては初めての定期テストな
どを経験し、予習や復習など毎日の自主
学習の大切さを知りました。部活動では
連日つづく暑さのなかでの練習を通しみ
んな自分自身の精神力との闘いだったと
思います。２６日に笑顔でみんなに会え
たことが何よりうれしいことでした。  
 ２学期も「やる時は真剣に取り組む」
という気持ちをクラス全員が持ち良い結
果が出せるよう文武両道を目指します。  
「１組ファイトォー！！」  
 
 

２組委員長  
 いよいよ２学期がスタートしました。夏休
みにくるってしまった生活のリズムを取り
戻せましたか？僕が１週間を見て思ったこ
とはだらだらしていることです。また、１学
期にできていたことができなくなってしま
ったことです。たとえば、１分前着席や宿題
の提出が遅れてしまったり、チャイムが鳴っ
てから急いで戻ってきて席に座っている人
がいます。気をつけましょう。  
 良くなっているところはワークスペース
で騒いでいる人が少なくなったことです。騒
いでいる人を見かけたら声をかけている人
を見ました。そこがよいと思いました。  
 ２学期は大切な学期なのでがんばりまし
ょう。 

３組委員長  
 今週から学校が始まり皆夏休みの思い出を楽しそうに話していました。久しぶり  
に授業があり集中力が少し減ったように思えました。来週からは無駄なおしゃべり  
はひかえるよう注意していきたいと思います。始業式の次の日から成果テストがあ  
り、夏休みがんばった人やサボった人で差があり、次のテストではそのようなこと  
がないと良いと思いました。まだ２学期は始まったばかりなので、すぐに改善して  
いきたいと思います。  

  

来週の予定  

９／  ９（火） 
 

B案～１３日（金）６校時：水曜日の５校時の授業  
※放課後専門委員会  

    １１（水）  水①②④⑤  午後：放射線教育  
  １３（金）  ６校時：水曜日の６校時の授業  
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